



Covering letter

I am writing to apply for the position of team member in your company. As a flexible, motivated, dynamic, and energetic individual, I am confident that I possess the qualities and skills required to excel in this role.

With my studies in business commerce and my passion for my interest in customer contact, I am confident that I can achieve the objectives and KPIs set for the business. I am a quick learner and have experience in customer-facing roles, which has enabled me to develop strong communication skills and an ability to work well with.

I believe that my strong work ethic and ability to work well as part of a team will enable me to contribute positively to the team dynamics while also embodying the companies values.

Thank you for considering my application and I would welcome the opportunity to discuss this role further.

Lettre de motivation

Je vous écris pour poser ma candidature au sein de votre entreprise. En tant que personne flexible, motivée, dynamique et énergique, je suis convaincue de posséder les qualités et les compétences requises pour exceller dans ce poste.

Grâce à mes études en management commercial opérationnel et à mon intérêt pour le contact client, je suis certaine de pouvoir atteindre les objectifs et les indicateurs de performance fixés pour l'entreprise.

J'apprends vite et j'ai de l'expérience dans des fonctions en contact avec la clientèle, le domaine de l'ameublement et de la décoration intérieur m'a permis de développer de solides compétences en communication et une capacité à travailler avec les autres.

Je pense que ma forte éthique de travail et ma capacité à travailler en équipe me permettront de contribuer positivement à la dynamique de l'équipe tout en incarnant les valeurs de votre entreprise.

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à ma candidature et je reste à votre disposition pour tout

éventuel échange.